

## NEWSLETTER

SEPTEMBRE 2023



Chères toutes, chers tous,

En cette rentrée parlementaire, de nombreux défis nous attendent. Le mois de septembre a été marqué par l'examen de plusieurs textes importants.

La réforme brutale du RSA examinée depuis mi septembre par l'Assemblée nationale et qui vient conditionner l'allocation à des heures d'activité sera responsable de l'accroissement du non-recours à l'allocation et de la précarisation des plus fragiles, à commencer par les femmes (majoritaires chez les bénéficiaires du RSA pour des raisons évidentes d'inégalités persistantes). Avec les députés socialistes et de l'union de la gauche et des écologistes, nous avons proposé et défendu une vision alternative fondée sur l'essence de notre modèle social : l'inconditionnalité, [le revenu d'existence et le droit opposable à l'accompagnement.](#)

En parallèle de l'examen de ce texte, j'ai été membre de la commission spéciale chargée d'étudier un texte sur le numérique. Protection des mineurs face à l'industrie pornographique, question des nouvelles dérives sur les réseaux sociaux ("[matches tiktoks](#)") et protection des plus vulnérables, mon cap est resté le même.

En circonscription, de nombreux défis nous attendaient également : la rentrée scolaire pour nos jeunes calvadosiens et calvadosiennes et les conditions de travail des personnels éducatifs, le contexte économique et social qui est difficile

pour tous les Français avec une envolée des prix, de l'alimentation et de l'essence.

Nous allons également dans les prochains mois devoir examiner une énième loi sur l'immigration qui viendra stigmatiser un peu plus les personnes exilées, alors que je constate quotidiennement leurs difficultés et leur précarité. J'ai d'ailleurs co-signé un courrier au Gouvernement avec mon groupe d'études relatif aux conditions d'accueil des migrants et mineurs non accompagnés, en tant que vice-président pour l'alerter sur le sort des associations à Briançon. Je me suis également rendu à Menton, pour constater la situation à la frontière. Je vous en rendrai prochainement compte.

Dans les prochains jours, nous examinerons le budget, avant que la Première ministre ne fasse usage du fameux 49-3.

Comptez-sur mon engagement pour défendre la justice sociale dans l'hémicycle comme à Caen. **Retrouvons-nous à Hérouville-Saint-Clair le 15 octobre pour les premières rencontres de la fraternité** (à 14H30 à la Fonderie, entrée libre mais inscription préalable souhaitée [sur ce lien](#) afin de discuter des conditions d'accueil des exilés.

*Arthur Delaporte*

## QUELQUES ACTUALITÉS

### DERNIÈRES ACTUALITÉS



DEPUIS LE  
**18**  
SEPTEMBRE  
2023

### **Examen de la réforme du RSA**

Je représentais les députés Socialistes et apparentés membres de la Nupes pour m'opposer à ce texte qui contribuerait à renforcer la précarité des personnes les plus fragiles.

## Mes interventions sur la réforme du RSA et de France Travail

Le Gouvernement, après avoir drastiquement diminué les droits à l'assurance chômage puis en prenant 2 ans de vie aux Français par l'injuste réforme des retraites, s'attaque désormais aux personnes les plus fragiles, au RSA. En renommant Pôle emploi en France Travail et en conditionnant le RSA à 15h d'activité par semaine, l'idéologie néo-libérale de ce Gouvernement atteint désormais son paroxysme. Très engagé contre ce texte, j'ai porté une vision alternative et obtenu quelques garde-fous : exclusion des personnes invalides de l'inscription obligatoire comme demandeurs d'emploi, formation obligatoire des personnels du service public de l'emploi aux sujets de handicap, reconnaissance du "contrat d'engagement" comme "réciproque", c'est-à-dire comme un engagement de l'État vers l'allocataire également... Nous continuerons dans les prochains jours la discussion notamment sur les sujets liés à la petite enfance.

Pour suivre les travaux en commission des affaires sociales

Pour suivre les travaux en séance publique

Notre proposition de mieux former à l'accompagnement des personnes en situation de handicap est adoptée

LUNDI  
**4**  
SEPTEMBRE



## Une rentrée scolaire en circonscription

Je me suis rendu pour le jour de rentrée dans plusieurs établissements de la circonscription : l'école maternelle et l'école primaire de Cuverville, le lycée Jules Verne de Mondeville et le lycée Victor Hugo de Caen.

En savoir plus

06  
AOÛT



## Déplacement pour une diplomatie parlementaire en Bulgarie

En tant que président du groupe d'amitié France-Bulgarie, j'ai eu l'occasion de me rendre début août en Bulgarie à la rencontre des autorités politiques et diplomatiques.

[En savoir plus](#)

VENDREDI  
1  
SEPTEMBRE



## Le Calvados a un nouveau préfet

Bienvenue à M. Stéphane Bredin. J'ai eu l'occasion d'échanger avec lui à plusieurs reprises déjà et notamment de le recevoir à ma permanence pour échanger sur les enjeux de la circonscription.

[En savoir plus](#)

MERCREDI  
6  
SEPTEMBRE



## Journée au Calvaire Saint Pierre

J'ai profité du mois de septembre pour me rendre à la rencontre des habitants et acteurs locaux dans des quartiers caennais.

[En savoir plus](#)

MERCREDI  
7  
SEPTEMBRE



## Mobilisation au collège Gisèle Guillemot de Mondeville

Je suis venu apporter mon soutien aux élèves, parents d'élèves et enseignants qui s'opposent à la suppression de certaines options, et à l'augmentation du nombre d'élèves par classe.

[En savoir plus](#)

21  
SEPTEMBRE



## Je suis intervenu sur les dérives des influenceurs sur Tiktok et le phénomène des matchs

J'ai été interpellé massivement sur le phénomène des matchs sur tiktok qui peuvent entrainer des conduites addictives et mettre en danger les publics les plus vulnérables. J'ai demandé à interdire aux mineurs de participer financièrement à ces évènements.

[En savoir plus](#)

22  
SEPTEMBRE



## Conférence à l'EM Normandie

J'ai été convié par l'association Nota Bene à venir présenter la loi influenceurs et échanger avec les communicants normands.

[En savoir plus](#)

VENDREDI  
22  
SEPTEMBRE



## Journée à la Pierre-Heuzé

Pour cette deuxième étape du tour des quartiers de Caen, j'ai rencontré les associations de la Pierre-Heuzé, ainsi que les habitants.

[En savoir plus](#)



## Hommage à Louis Mexandeau

Le samedi 30 septembre, s'est tenu à l'Hôtel de Ville de Caen un hommage à Louis Mexandeau qui nous a quitté le 14 août dernier. Élus, militants et citoyens, nous nous sommes réunis autour du souvenir de ce grand personnage politique. Pour cette cérémonie, Louis Mermaz nous a fait l'honneur de sa présence et a partagé avec nous quelques précieux souvenirs de celui qui fut son collègue au gouvernement, et son ami pendant plus de soixante-dix ans.

En savoir plus

---

→ [RETROUVEZ TOUTES LES ACTUALITÉS SUR MON SITE INTERNET](#)

## DANS LES MÉDIAS

30  
SEPTEMBRE

ouest  
france 

« Homme politique infatigable, érudit, humaniste » : un dernier hommage rendu à Louis Mexandeau

28  
SEPTEMBRE

**LCP**  
ASSEMBLÉE NATIONALE

J'étais le "Grand témoin" de la chaîne parlementaire sur le budget 2024 et pour présenter mon livre Pour un socialisme joyeux

27  
SEPTEMBRE



Entretien chez Sam Zirah sur la lutte contre les dangers sur Tiktok

18  
SEPTEMBRE



Interview  
Réforme du RSA : «Ce n'est pas de l'insertion, c'est de la mise sous contrôle pour mieux radier»

15  
SEPTEMBRE



Des socialistes dézinguent la réforme du RSA et plaident pour un revenu minimum «d'existence»

14  
SEPTEMBRE



Face à la casse du RSA, nous opposons la nécessaire mise en place d'un revenu minimum d'existence

## ÉCHANGER ENSEMBLE :

 **Sans rendez-vous**, retrouvez-moi dès septembre lors de mes permanences :

- **à Hérouville-Saint-Clair :**

De 9h30 à 10h30, le deuxième samedi du mois, je vous attends à la salle polyvalente des Belles Portes d'Hérouville-Saint-Clair.

Adresse : 6 Boulevard des Belles Portes, Porte 10, 14200 Hérouville-Saint-Clair

- **à Argences :**

Le deuxième jeudi du mois, un mois sur deux (mois impairs), retrouvez-moi à la mairie d'Argences de 9h30 à 10h30.

Adresse : 2 Place du Général Leclerc, 14370 Argences

- **à Troarn**

Les deuxièmes vendredi du mois, un mois sur deux (mois pairs) de 9h30 à 10h30, à la mairie de Troarn.

Adresse : Place Paul Quellec, 14670 Troarn

**i** **Sur rendez-vous, à Caen**, venez me rencontrer au 17 rue Paul Toutain à ma permanence parlementaire.

Prendre rendez-vous par mail à [arthur.delaporte@assemblee-nationale.fr](mailto:arthur.delaporte@assemblee-nationale.fr) ou par téléphone au 02 31 78 15 10

# Arthur DELAPORTE

Député du Calvados

## PERMANENCE PARLEMENTAIRE

17 Rue Paul Toutain  
14000 Caen

## ASSEMBLÉE NATIONALE

126 Rue de l'Université  
75355 Paris

Rendez-vous sur mon site  
internet : [www.arthurdelaporte.fr](http://www.arthurdelaporte.fr)

## TOUS MES RÉSEAUX SOCIAUX :

CLIQUEZ ICI 

## CONTACTS

**Téléphone**  
02 31 78 15 10

**Courriel**  
[arthur.delaporte@assemblee-nationale.fr](mailto:arthur.delaporte@assemblee-nationale.fr)



Vous avez reçu cet email car vous êtes abonné pour recevoir les prises de positions liées à l'activité politique et aux prises de position d'Arthur Delaporte et Laurence Dumont. Si vous recevez de mail par erreur ou si vous souhaitez vous désinscrire, cliquez sur le lien ci-dessous

[Se désinscrire](#)

